
 

 

 

 

 
 

38ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DO 1º ANO, DA 17ª LEGISLATURA, REALIZADA 

EM 24 DE OUTUBRO DE 2.017, COM INÍCIO ÀS 18:00 HORAS. 

 

1) EXPEDIENTE: 

 

- EXECUÇÃO DO HINO DA CIDADE: 

 

- CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DA PREFEITURA DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE SALTO: 

 

- Ofício CCZ 67/17 – Departamento de Zoonose – Solicitando a utilização do espaço das vagas de estacionamento da 

Câmara de 23 de outubro à 27 de outubro, das 09h às 16h, para realização da Semana Nacional de Mobilização no 

combate ao mosquito Aedes Aegypti. 

 

- RESPOSTAS DE INDICAÇÕES:  

OFÍCIO Nº INDICAÇÃO Nº VEREADOR 

457/2017 431/2017 Roberto Natalino Silveira 

 

- CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE DIVERSOS: 

 

- Cópia do Ofício encaminhado ao Prefeito, dos vereadores Edemilson Pereira dos Santos e Cícero Granjeiro Landim 

referente Concessão Pública do Terminal de Estação Rodoviária  sem licitação – Projeto de Lei nº 054/2017 aprovado  

em 10 de outubro de 2017. 

 

- Ofício nº 738/2017 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando a retirada da pauta a Moção nº 05/2017. 

 

- Ministério Público do Estado de São Paulo – Ofício nº 3709/17 JUR – Protocolo nº 104.881/2017-MP – Solicitando 

manifestação sobre a Constitucionalidade da Lei nº 3675 de 30 de junho de 2017 do município de Salto, informando 

sobre as providências que serão tomadas, sua vigência e eventuais alterações e remessa de seu texto e cópia do 

processo legislativo. 

 

- Tribunal de Contas do Estado de São Paulo – Ofício CG.C.DER nº 1989/2017 – TC 001672/009/12 –Julgando 

irregular o contrato da Prefeitura Municipal e a Cerâmica Taperá –dação em pagamento de bens móveis para quitação 

de débitos fiscais. 

 

- Caixa Econômica Federal – Ofício nº 0384/2017 – Crédito de Recursos Financeiros no valor de R$ 194.805,02, 

referente o Contrato de Repasse , Operação 1030300-88, no âmbito do Programa Planejamento Urbano, que tem por 

objeto Obras de Pavimentação/drenagem no município de Salto. 

 

- Diocese de Jundiaí – Convite para participar do encontro entre o Bispo Diocesano e os Deputados, Prefeitos, Vice-

Prefeitos e Vereadores no dia 27 de novembro, das 09h às 11h30m, no Anfiteatro da Cúria Diocesana, com o tem “O 



 

 

 

 

 
 

Acordo entre a República Federativa do Brasil e a Santa Sé relativo ao Estatuto Jurídico da Igreja Católica no Brasil e 

a sua incidência na administração pública dos nossos municípios”. 

 

- Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de São Paulo-IFSP – Ofício nº 098-2017 - Convite para a 

Cerimônia de abertura da Feira de Ciência, Mostra Tecnológica e Empreendedorismo (IFCiência) do IFSP-Campus 

Salto no dia 25 de outubro às 19h, no auditório o Campus Salto. 

 

- Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de São Paulo-IFSP – Oficio nº 111-2017 - Convite para 

participar do evento Conexão Inovação do IFSP – Campus Salto no dia 24 de outubro das 08h às 13h, no auditório do 

Campus Salto. 

 

- Conselho Regional de Corretores de Imóveis do Estado de SP – Ofício-Pres- Circ -16254/17 SGC – Encaminhando 

cópia do PL nº 15/2017 da Câmara Municipal de Santo André que trata da apresentação do Corretor de Imóveis. 

 

- PROJETOS APRESENTADOS PELOS VEREADORES :  

 

- Emenda Supressiva e Aditiva ao Projeto de Lei nº 059/2017 – Comissão de Justiça e Redação – Suprime o 

parágrafo único do artigo 4º a altera o artigo 6º. 

 

- PARECERES: 

PROJETO Nº AUTORIA COMISSÃO PARECER 

057/2017 (com 
emenda) 

Edemilson Pereira dos Santos  Organização, Governo Municipal, Ordem 
Econômica e Ordem Social  

Favorável 

058/2017 Mesa da Câmara Organização, Governo Municipal, Ordem 
Econômica e Ordem Social  

Favorável 

059/2017 (com 
emenda) 

Vereador Vinicius Saudino de 
Moraes  

Justiça e Redação  Favorável 

061/2017 Prefeitura Justiça e Redação  Favorável 

062/2017 Dr. Otávio Jose Castanha 
MIralhes e outros 

Justiça e Redação  Contrário 

063/2017 Mesa Da Câmara Justiça e Redação  Favorável 

064/2017 Mesa Da Câmara Justiça e Redação  Favorável 

065/2017 Mesa Da Câmara Justiça e Redação  Favorável 

066/2017 Mesa Da Câmara Justiça e Redação  Favorável 

067/2017 Mesa Da Câmara Justiça e Redação  Favorável 

068/2017 Mesa Da Câmara Justiça e Redação  Favorável 

069/2017 Mesa Da Câmara Justiça e Redação  Favorável 

070/2017 Mesa Da Câmara Justiça e Redação  Favorável 

071/2017 Mesa Da Câmara Justiça e Redação  Favorável 

072/2017 Mesa Da Câmara Justiça e Redação  Favorável 

PDL 04/2017 Mesa Da Câmara Justiça e Redação  Favorável 

PDL 05/2017 Mesa Da Câmara Justiça e Redação  Favorável 

 

- TEMA LIVRE: Falarão em Tema Livre os Vereadores inscritos em lista própria. 

 

2) ORDEM DO DIA: 

 



 

 

 

 

 
 

- Parecer Desfavorável ao Projeto de Lei  nº 62/2017 – Comissão de Justiça e Redação  – Dispõe sobre a 

obrigatoriedade da realização do Teste Reflexo Vermelho; do Protocolo de Avaliação do Frêmulo da Língua em bebês 

e da Triagem Auditiva Neonatal em recém-nascidos nos hospitais e maternidades da rede pública do Município da 

Estância Turística de Salto.  (Discussão e votação) 

- Maioria Simples e Simbólica 

 

- Projeto de Lei nº 045/2017 – Prefeitura – Institui o Plano Plurianual do município para o quadriênio 2018-2021. 

(Discussão e Votação) 

- Comissão de Justiça: Parecer Favorável  

- Comissão de Tributação: Parecer Favorável 

- Maioria Simples e Simbólica 

 

 

- REQUERIMENTOS SUJEITOS A DESPACHO DO PRESIDENTE – ARTIGOS 98 AO 101 DO REGIMENTO 

INTERNO:  

 

Nº 329/2017 – Vereador Dr. Otávio José Castanha Miralhes – Prefeito Municipal, c/c Secretaria de Governo – 

Solicitando informações sobre qual o valor total da dívida contábil e não contábil efetuada pela gestão anterior. 

 

Nº 330/2017 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Prefeito Municipal, c/c Departamento de Trânsito – 

Solicitando informações sobre o andamento do estudo a respeito do trânsito na cidade. 

 

Nº 331/2017 – Vereador Dr. Marcio Conrado – Prefeito Municipal, c/c Secretaria de Educação – Solicitando 

informações sobre o motivo pelo qual o link do sítio eletrônico para consultar a lista de espera de crianças para 

ingressar nas creches está indisponível e qual a previsão de retorno. 

 

Nº 332/2017 – Vereador Clodoaldo Martins de Oliveira – CPFL – Solicitando a substituição das lâmpadas dos 

postes de iluminação pública situados em frente a portaria do Parque do Lago, localizado na Rua Padre Bento, nº 610, 

Distrito Industrial II. 

 

Nº 333/2017 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho”– Prefeito Municipal  – Solicitando informações 

sobre a reforma da ponte sobre o Córrego do Ajudante, situada na Avenida Getúlio Vargas, próxima a Rodoviária. 

 

Nº 334/2017 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho”– Prefeito Municipal, c/c Secretaria de 

Desenvolvimento Urbano  – Solicitando informações sobre a quantidade de pedidos para construção de novas casas e 

apartamentos foram efetuados através da Secretaria de Desenvolvimento Urbano, nos bairros Loteamento Terras de 

São Pedro e São Paulo, Recanto do Guaraú, Residencial Santa Madre Paulina, Salto de São José, Guaraú, Nair 

Maria e Jardim Panorama, de janeiro até a presente data. 

 

Nº 335/2017 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho”– Prefeito Municipal  – Solicitando informações 

sobre o motivo pelo qual os aparelhos de academia ao ar livre ainda não foram instalados ao lado do campo de 

futebol localizado na Rua Estado do Rio Grande do Sul, no bairro São Pedro e São Paulo. 



 

 

 

 

 
 

 

Nº 336/2017 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Prefeito Municipal – Solicitando informações sobre os 

valores atualmente constantes do Fundo Municipal da Juventude, os valores aplicados em 2017 e a finalidade; cópias 

de documentos probatórios sobre a aplicação dos recursos indicados pelo colegiado;  quais diretrizes, atos 

normativos, parcerias, planos e projetos de ações desenvolvidas em 2017 até o momento e a previsão para 2018; 

cópias de todas as Atas de Reuniões Ordinárias do Conselho Municipal da Juventude de 2016 até o presente. 

 

Nº 337/2017 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Prefeito Municipal, c/c Secretaria de Educação – 

Solicitando relatórios e pareceres sobre as demandas de vagas em Unidades Escolares e o planejamento para 2018, 

indicando o déficit em vagas em outubro de 2017 e a previsão para 2018; a quantidade de Processos Judiciais 

existentes para acesso as vagas na Rede Municipal; se realizou novo Termo de Ajustamento de Conduta – TAC para 

a temática com o Ministério Público do Estado de São Paulo; e indicar a proporção entre alunos, professores e 

Auxiliares de Educação Infantil nas Unidades Escolares e qual a situação adequada. 

 

Nº 338/2017 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Polícia Federal – Solicitando informações sobre a 

existência ou não de procedimento de apuração de fraudes para com o INSS, no tocante às concessões do chamado 

“Benefício de Prestação Continuada de Assistência Social ao Idoso”, onde indivíduos estariam obtendo benefícios 

com a apresentação de documentos adulterados, forjando separações fictícias e inexistentes para conseguirem o 

salário mínimo vigente, envolvendo concessões relacionadas a Agência de Salto. 

 

Nº 339/2017 – Vereador Luiz Carlos Batista “Luizão” – Prefeito Municipal, c/c Auto Ônibus Nardelli– Solicitando a 

implantação de uma linha de transporte coletivo na Vila dos Eucaliptos. 

 

Nº 340/2017 – Vereador Antônio Cordeiro dos Santos – SAAE – Solicitando informações sobre a regulamentação 

acerca da cobrança de consume de água em Salto. 

 

- INDICAÇÕES AO PREFEITO: 

 

Nº 483/2017 – Vereador Dr. Otávio José Castanha Miralhes - Solicitando que seja equiparado os salários dos 

dentistas com o dos médicos da rede pública do município. 

 

Nº 484/2017 – Vereador Dr. Otávio José Castanha Miralhes - Solicitando providências para solucionar o problema 

de empoçamento de água que ocorre em frente ao nº 2574 da Rua Nicolau Barreto, no Jardim Santa Efigênia. 

 

Nº 485/2017 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando a construção de uma área de lazer ao lado da 

Clínica Salto Saúde, localizada no Residencial São Gabriel. 

 

Nº 486/2017 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando a implantação de um ecoponto no espaço 

disponível no fundo da Clínica Salto Saúde, no Residencial São Gabriel. 

 

Nº 487/2017 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando a criação de um projeto  para implantar um asilo 

para acolher moradores de rua. 



 

 

 

 

 
 

 

Nº 488/2017 – Vereador Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz” - Solicitando a poda das árvores situadas na 

extensão da Rua João Mauricio de Nassau, no Jardim Efigênia. 

 

Nº 489/2017 – Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” – Solicitando a implantação de duas mesas com 

assentos de concreto, em frente ao nº 62 da Rua Jurista Clóvis Bevilácqua, Bairro Residencial Parque Laguna. 

 

Nº 490/2017 – Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” – Solicitando a alteração do horário de 

funcionamento da farmácia da Clínica de Saúde situada na Rua Rangel Pestana, nº 71, Jardim Santa Cruz. 

 

Nº 491/2017 – Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” – Solicitando a construção de canaleta para 

escoamento das águas pluviais na esquina das Ruas Manoel Álvares Moraes Navarro e Domingos Fernandes, no 

Jardim Santa Efigênia. 

 

Nº 492/2017 – Vereador Roberto Natalino Silveira – Solicitando melhorias na quadra poliesportiva situada no CRAS 

– Centro de Referência da Assistência Social do Jardim Saltense. 

 

Nº 493/2017 – Vereador Roberto Natalino Silveira – Solicitando a implantação de aparelhos de ginástica ao ar livre 

e um playground em local de acesso aos moradores do Bairro Residencial Parque Laguna. 

 

Nº 494/2017 – Vereador Roberto Natalino Silveira – Solicitando melhorias na extensão das vias de terra situadas no 

Bairro João Jabour, principalmente na Rua Úmbria. 

 

Nº 495/2017 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” - Solicitando a remoção da vegetação rasteira (mato)que 

cresceu nas quadras de futebol e vôlei do centro de convivência localizado no Jd. São Francisco e que sejam 

completadas com areia. 

 

Nº 496/2017 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” - Solicitando uma análise técnica para dar uma solução 

definitiva para facilitar a travessia de pedestres na região do Supermercado São Vicente. 

 

Nº 497/2017 – Vereador Nilson Benedito da Silva “Neguinho do Açougue” – Solicitando a implantação de 

semáforos para pedestres em toda extensão da Rua Nove de Julho, para dar mais segurança aos pedestres e 

também de faixa de retenção e recuo exclusivo para motociclistas nos semáforos  da Rua Nove de Julho. 

 

Nº 498/2017 – Vereador Nilson Benedito da Silva “Neguinho do Açougue” – Solicitando a instalação de placas 

nas entradas dos bairros da cidade orientando a existência da Lei nº 3840/2015 que obriga os proprietários de 

terrenos a mantê-los limpos, com objetivo de campanha de conscientização para que se tenha uma cidade mais limpa 

e bonita. 

 

Nº 499/2017 – Vereador Nilson Benedito da Silva “Neguinho do Açougue” – Solicitando manutenção nas vias das 

ruas do bairro Jardim Porto Seguro, a instalação de uma lombada na Rua das Flores de Maio nas proximidades do nº 

89, para reduzir a velocidade. 



 

 

 

 

 
 

 

 

Sala das Reuniões, 24 de outubro de 2.017. 

 

= ROSANGELA CANDELARIA MANTOVANI MARTINS = 

Secretária Legislativa de Administração 


